

SEGELN

Jubel über EM-Silber und Salzburger Prestigesiege

ATTERSEE. Die 49er-Segler Benjamin Bildstein und David Hussl haben bei der Heim-Europameisterschaft am Attersee bis zum Schluss um Gold gekämpft. Am Ende musste sich das Duo vom YC Bregenz mit Silber begnügen.

Dabei hatten die Österreicher im abschließenden Rennen großes Pech. „Es hat gut ausgeschaut, bis der Gennaker der vor uns fahrenden Iren plötzlich ins Wasser gefallen ist. Sie sind sofort stehen geblieben. Wir konnten nicht mehr rechtzeitig ausweichen und sind gekentert. Das hat uns die entscheidenden Meter gekostet, wir freuen uns aber trotzdem sehr über die Silbermedaille“, berichtet Vorschooter Hussl.



Benjamin Bildstein und David Hussl holten Silber. BILD: SN/GEPA

Stolz auf ihre Auftritte durften auch die Salzburger EM-Starter sein. Laura Schöfegger gewann mit Segelpartnerin Elsa Lovrek, die kurzfristig für Vorschooterin Anna Boustani einsprungen war, eine Wettfahrt und landete bei den 49erFX an elfter Stelle. Keanu Prettner und Jakob Flachberger feierten in der 49er-Silberflotte ebenfalls einen Sieg und beendeten die EM auf Rang 39.